

2024年6月、イエリスタホールディングスは
日本経済新聞と読売新聞に新聞広告を掲載しました。

神奈川を地元とするウスイホームホールディングスとハートグループホールディングスが
力を合わせて、今まで以上に地域に密着・貢献し、
「神奈川を愛し、愛される会社になりたい」
という想いを皆さまにお伝えすることを目的としています。

これからのイエリスタホールディングスにどうぞご期待ください。

1. 2024年6月7日（金） 日本経済新聞（東京本社版）朝刊、15段（全面）



**神奈川ぜんぶが
私たちの地元!**

 × 

USUI GROUP
For your dreaming

HEART
GROUP HOLDINGS

ウスイグループとハートグループは、
2024年4月1日 株式会社イエリスタホールディングスへ。

この春、横須賀と茅ヶ崎に本社をかまえる2つの不動産会社が手を携え合い、「神奈川をいちばん愛し、神奈川でいちばん愛される会社へ」という大きな夢に向かって歩み出しました。人と人、人と街、今とみらいをつなぐ見えない「わ」をたいせつに。私たちイエリスタホールディングスは、かながわの住まいの「わ」を豊かに広げていきます。



IERISTA
HOLDINGS

 詳しくはHPをご覧ください。 株式会社イエリスタホールディングス

ウスイホームホールディングス ハートグループホールディングス



これからも、この青い空のもと。

神奈川

ぜんぶが

私たちの地元！

横須賀が拠点のウスイグループと
茅ヶ崎が拠点のハートグループは、
2024年4月1日 株式会社イェリスタホールディングスへ。

この春、横須賀と茅ヶ崎に本社をかまえる2つの不動産会社が手を携え合い、「神奈川をいちばん愛し、神奈川でいちばん愛される会社へ」という大きな夢に向かって歩み出しました。人と人、人と街、今とみらいをつなぐ見えない「わ」をたいせつに。私たちイェリスタホールディングスは、かながわの住まいの「わ」を豊かに広げていきます。



いつまでも、赤い夕日を眺めながら。



詳しくはHPをご覧ください。株式会社イェリスタホールディングス

ウスイホームホールディングス

ハートグループホールディングス